

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai manajemen UMKM dalam menghadapi persaingan usaha yang telah dilakukan UMKM Soya Sari Kedelai Noni'z Desa Sambitan Pakel Tulungagung ditinjau dari perspektif ekonomi islam didapatkan sebuah kesimpulan dan saran berikut:

1. Dalam proses produksi yang telah dilakukan manajemen produksi UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z sejauh ini sudah bisa dikatakan terlaksana dengan baik sehingga mampu meningkatkan kemampuan bersaing yang dilakukan oleh UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z yaitu melakukan pemaksimalan terdapat 6 faktor yaitu faktor tanah melalui pemanfaatan lahan kosong, perencanaan modal produksi menggunakan modal pribadi, bahan baku yang digunakan sudah baik. proses produksi yang sesuai standar, disamping itu digunakan mesin yang sudah lebih modern sehingga memberikan kemudahan dan efektivitas waktu dari proses produksi, selain itu pemasakan yang lama sehingga menghasilkan produk yang terjaga dan tahan lama. Dalam kegiatan produksi UMKM ini menerapkan aspek-aspek berdasarkan ekonomi islam yaitu dengan melihat produksi sebagai

ibadah, mengoptimalkan sumber daya, tidak merusak lingkungan dan memberikan masalah.

2. Dalam proses distribusi yang telah dilakukan manajemen distribusi UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z yang telah dilakukan sejauh ini sudah bisa dikatakan terlaksana dengan baik sehingga mampu memenuhi kebutuhan konsumen yang mengarah kepada peningkatan kemampuan bersaing yang dilakukan oleh UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z. Akan tetapi masih ada beberapa hal yang harus ditingkatkan dan diperbaiki sehingga proses distribusi UMKM dapat lebih maksimal. Ketika proses distribusi, pemilik usaha mampu membuat suatu rangkaian sistem distribusi yang tertata dengan baik. Hasil analisis menunjukkan bahwasanya kegiatan pelaksanaan sistem distribusi yang dilakukan sekarang sudah efektif karena dilihat dari lancarnya proses operasional sehari-hari UMKM, serta memiliki kemampuan distribusi yang baik dan mampu mengarahkan para karyawan dengan baik dilihat dari lama waktu bekerja karyawan, hal tersebut memberikan pengaruh terhadap kemampuan dan tuganya masing-masing. Serta dalam prosesnya sudah sesuai dengan ekonomi islam yaitu Kesatuan atau Tauhid, Keseimbangan, Keseimbangan dan Tanggung Jawab.

B. Saran

Dari hasil yang telah peneliti dapatkan, peneliti mengemukakan saran yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pemilik UMKM

Dari hasil penelitian ini diharapkan UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z dapat memaksimalkan baik faktor produksi maupun faktor distribusi yang ada sehingga nantinya UMKM ini akan tetap mampu berkembang dan bersaing dengan para pengusaha baru lainnya.

2. Bagi Para Pekerja UMKM

Dengan adanya hasil penelitian diharapkan para pekerja dan karyawan dapat lebih mampu meningkatkan kualitas diri sehingga nantinya para pekerja juga ikut andil dalam peningkatan kemampuan UMKM dalam menghadapi persaingan yang ada. potensi dari umkm yang ada.

3. Bagi Pihak Akademis

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan ini diharapkan dapat memberikan manfaat dan tambahan wawasan mengenai manajemen UMKM dalam menghadapi persaingan usaha melalui UMKM Soya Sari Kedelai NONI'Z dalam perspektif ekonomi islam.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan mengenai manajemen UMKM dalam menghadapi persaingan usaha dalam perspektif ekonomi islam selain itu juga mampu mengembangkan mengenai kelebihan dan kekurangan UMKM yang belum dijelaskan dalam penelitian ini.